

### Cerdo Siembra el Pánico en Zurich

ZURICH, Suiza, mayo 12.—Un pequeño cerdo sembró el viernes el pánico en uno de los cinturones de ronda de Zurich, al escaparse del camión que lo transportaba y provocar la colisión de cuatro vehículos.

Uno de los automovilistas que se percató de lo ocurrido paró su coche en el túnel de la travesía y salió corriendo en busca del cerdo.

—Favor pase a la página 15.

## Piden que E.U. Negocie con Militares Retiro de Noriega

WASHINGTON, mayo 12 (AP).— El senador demócrata Sam Nunn, que preside la comisión sobre Servicios Armados del Senado, dijo el jueves que Estados Unidos debería sostener "negociaciones informales" con las fuerzas militares de Panamá para lograr que estas expulsen del poder al general Manuel Antonio Noriega.

"Me gustaría ver que los mismos militares... le insten (a Noriega) a que se haga a un lado", dijo Nunn en rueda con periodistas. "Creo que eso sería en el mejor interés (de esas fuerzas)." El senador manifes-

tó que, en vez de una intervención militar norteamericana, lo mejor para lograr el retiro de Noriega sería que las fuerzas militares y el pueblo panameño ejercieran presión en ese sentido.

"Si se consigue que los estudiantes de Panamá... los comerciantes de Panamá... se unan en una oposición pacífica, puede tener notables efectos en las fuerzas militares y en las fuerzas policiales", agregó Nunn.

Agregó que apoyaba la decisión

—Favor pase a la página 27.

### Ministros de OEA Analizan el 17 la Crisis Panameña

WASHINGTON, mayo 12. (EFE).— Los Ministros de Asuntos Exteriores de Estados Unidos, Latinoamérica y el Caribe se reunirán el próximo día 17 en la Organización de Estados Americanos (OEA) para "considerar la grave crisis panameña en su contexto

internacional". Esta "reunión de consulta" de cancilleres, propuesta por Venezuela, fue aprobada el viernes de forma unánime por el Consejo Permanente de la OEA, al señalar que el conflicto de Panamá

—Favor pase a la página 15.

### Cristiani y Cerezo Analizan Plan de Paz en Guatemala

GUATEMALA, mayo 12 (EFE).— El Presidente electo de El Salvador, Alfredo Cristiani, llegó el viernes a la capital de Guatemala para reunirse con el Presidente Vinicio Cerezo y otros funcionarios del gobierno.

Cristiani permaneció seis horas en el país

y se entrevistó con el vicepresidente Roberto Carpio, con el ministro de la defensa Héctor Gramajo, y con el canciller Mario Palencia, informó la oficina de Información del gobierno.

El Presidente electo

—Favor pase a la página 15.

### Suspende Operaciones el Consulado Panameño en E.U.

TAMPA, EE.UU., mayo 12 (AP).— El consulado panameño suspendió el viernes las operaciones personales luego de que el cónsul general abandonó la instalación diciendo que había quedado abrumada por el volumen de pedidos de visa reciente.

La cónsul general Elizabeth Martínez dijo que estaba "completamente abrumada" por los pedidos de visas de viaje. Dijo que había procesado entre 100 y 130 pedidos mensuales de todas partes del mundo.

—Favor pase a la página 15.



BUSCAN CADAVERES. Ashkelon, Israel, mayo 12. Soldados israelitas buscan los cuerpos de compañeros, muertos en combates en Ashkelon, al norte de la Franja de Gaza ocupada. Sólo tres cadáveres se han recuperado. (Cable-foto AP).

### E.U. Investigará Cuentas Bancarias de Noriega

WASHINGTON, mayo 12 (EFE).— La Agencia Anti-Drogas de Estados Unidos (DEA) revisará los documentos bancarios del general panameño Manuel Antonio Noriega, requisados por investigadores británicos y puestos el jueves a disposición de las autoridades estadounidenses por un alto tribunal de Gran Bretaña.

Un portavoz de la

DEA se negó el viernes a indicar, sin embargo, cuándo se iniciará la revisión de los documentos al argumentar que "no comentamos sobre investigaciones en curso".

Los informes, entre los se encuentran cheques bancarios y cartas de crédito, fueron descubiertos en octubre pasado por el servicio de aduanas británico en las oficinas del Banco de Crédito y Comercio Internacional

—Favor pase a la página 39.



DELEGADOS DE PANAMA Y EE.UU. Washington, mayo 12. Los representantes ante la ONU, William Pryce, de Estados Unidos (al fondo), y Carlos Rusell, de Panamá (1zq.), participan en una reunión para discutir la crisis panameña. (Cable-foto AP).

## Resumen mundial

### Manila

#### Periódico Filipino Pide al Mundo Rechazar a Noriega

MANILA, mayo 12 (EFE).— El periódico de Manila "Daily Globe" compara el viernes al general Manuel Antonio Noriega, jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá, con el derrocado dictador de Filipinas Ferdinand Marcos y pide al mundo entero que le rechace por haber efectuado elecciones fraudulentas en su país.

Añade el diario que una intervención armada de Estados Unidos para obligar a Noriega a desistirse de sus propósitos de perpetuarse como "hombre fuerte" del país, "de ninguna manera ayudará al pueblo panameño, ni al restablecimiento de la democracia en ninguna parte del mundo".

La presión mundial, indica el diario, facilitaría una revolución popular similar a la ocurrida en Filipinas cuando, en febrero 1986, la comunidad internacional aisló al dictador Marcos al denunciar que las elecciones realizadas bajo su mandato fueron un fraude.

### Moscú

#### Pravda Compara Tragedia de Submarino Soviético con la del Challenger

MOSCU, mayo 12 (AP).— El accidente del submarino soviético ocurrido el mes pasado

—Favor pase a la página 15.



DESCARRILAMIENTO DE TREN. San Bernardino, California, mayo 12. Cerca de 50 vagones de un tren se descarrilaron y destrozaron numerosas casas al norte de San Bernardino, el viernes. Tres personas murieron. (Cable-foto AP).

## CEE Condena Anulación de Elecciones en Panamá

MADRID, mayo 12. (AP).— La Comunidad Económica Europea (CEE) expresó el viernes su condena a la anulación por parte del gobierno de Panamá de las elecciones presidenciales celebradas allí el 7 de este mes, y dio a entender que podría aplicar sanciones a ese país.

Una declaración de la CEE emitida por el Ministerio de Relaciones Exteriores español, en nombre de los países que integran el organismo, dijo que "los 12 condenan expresamente la anulación por parte de autoridades panameñas de las elecciones, lo cual significa el rechazo de la voluntad soberana del pueblo panameño".

España ejerce actualmente la

presidencia semestral rotativa de la CEE.

Los 12 miembros también condenan "el repetido uso de la fuerza y los numerosos actos de violencia durante el proceso electoral, particularmente la brutal agresión física contra dirigentes de la oposición por parte de matones que empuñaban garrotes, entrenados por las fuerzas de defensa del país", dijo la declaración.

"La CEE, cuyas relaciones con los países latinoamericanos se basan en el consistente y permanente respeto por los principios e instituciones de la democracia, no puede

—Favor pase a la página 27.